

## NATACIÓN

# El CDU, tercero en el Andaluz de Jóvenes Nadadores

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 25.06.2010 - 05:02

0 comentarios

0 votos



Una buena cosecha de 14 medallas fue la que recolectó el equipo de promesas del Club Deportivo Universidad de Granada en el XXI Campeonato de Andalucía de Jóvenes Nadadores, que se disputó en Cádiz.

Hay que destacar la actuación de Laura Pareja, que logró el triunfo en las pruebas de 100 y 50 espaldas y en 100 braza. Elena Gómez se proclamó campeona de Andalucía en 50 mariposa, mientras que el equipo femenino de relevos sumó dos oros, una plata y un bronce.

Por equipos, el CDU finalizó tercero, mientras que el Churriana fue noveno y el CN Granada, decimoquinto.

0 comentarios

0 votos



## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)


## Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.


[Más videos...](#)




**RECORRIENDO EL DESIERTO**  
Eduardo Fernández-Agüera relata su travesía chilena

PUBLICIDAD

**BUSCADOR CASAS Y PISOS** POR  
**IDEALISTA.COM**

venta	viviendas	córdoba
alquiler	obra nueva	cuencia